



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000506-01

Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Economía y Hacienda formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Manuel Mitadiel Martínez, relativa a efectos en la contratación de la Junta de Castilla y León que está teniendo la entrada en vigor de la Ley 9/2017.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 22 de junio de 2018, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta Oral en Comisión POC/000504 a POC/000506.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión correspondiente.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 22 de junio de 2018.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Manuel Mitadiel Martínez, Procurador perteneciente al Grupo Parlamentario Ciudadanos (C's) de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral en la Comisión de Economía:

En los últimos días hemos oído manifestaciones de responsables de diversas administraciones, entre ellas la Junta de Castilla y León, que la complejidad de la nueva Ley 9/17, de Contratos del Sector Público, que entró en vigor en marzo de este año, ha ralentizado la contratación, lo que parece observarse en las publicaciones del BOCYL.

PREGUNTA

¿Qué efectos está teniendo la entrada en vigor de la Ley 9/2017 sobre la contratación de la Junta de Castilla y León?

En Valladolid, a 12 de junio de 2018.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Manuel Mitadiel Martínez